



## La calificación crediticia máxima para un estado la obtiene Aguascalientes

Aguascalientes, Ags.- El Gobernador Carlos Lozano de la Torre fue informado, por parte Alejandro Díaz Lozano, quien se encuentra al frente de la Secretaría de Finanzas estatal, que la prestigiosa calificadora internacional Standard & Poor's dio a conocer que ha subido la calificación crediticia de Aguascalientes de mxAA para ubicarla ahora en amxAA+ con Perspectiva Estable, lo que representa la categoría más alta en la historia del estado con esta calificadora y que lo consolida en una posición relevante en el ámbito financiero del país.

Díaz Lozano informó que al estado de Aguascalientes lo califican, en materia financiera, dosificadoras con reconocimiento internacional, una es Fitch Ratings, la cual ratificó recientemente su calificación AA+ al Estado y la otra, es Standard & Poor's, la cual terminó recientemente el análisis financiero del Estado que mejoró su calificación.

De acuerdo con el comunicado de la agencia calificadora, la decisión de actualizar a la alza la calificación referida a Aguascalientes se fundamentó en el fuerte desempeño presupuestal, el fortalecimiento de las políticas fiscales y administrativas y el manejo responsable de la deuda pública durante el actual Gobierno Estatal.

Otro de los factores que contribuyó al mejoramiento de la calificación crediticia ha sido el dinamismo económico de la entidad, la atracción de nuevas inversiones y la generación de empleos, esto como resultado de las políticas públicas implementadas por el Gobierno de Carlos Lozano de la Torre.

Standard & Poor's resaltó que durante esta administración las políticas fiscales y administrativas del actual gobierno, han contribuido con el crecimiento económico a través de la inversión pública. En los últimos 3 años dicho gasto ha representado en promedio el 19% del gasto total anual, siendo este porcentaje el más alto en el país y de otras naciones de América Latina, donde esta agencia proporciona sus servicios.

En la escala de calificación, o ranking de Standard & Poor's, los niveles de riesgo crediticio de los gobiernos subnacionales van de un mínimo (identificado con la letra D) a un nivel máximo (identificado con las letras AAA). En dicha escala, Aguascalientes se ubicó, junto con el Estado de Querétaro, en el primer lugar nacional con la calificación mxAA+ con Perspectiva Estable, a sólo un nivel de la calificación máxima AAA, que solamente puede tener el Gobierno Federal.

De acuerdo con Standard & Poor's, el comportamiento financiero y económico en la entidad continuará en lo que resta de este año y el próximo, lo que se traducirá en una mayor recaudación de ingresos propios, menor presión para incrementar el nivel actual de la deuda pública, mayor atracción de Inversión Extranjera Directa y crecimiento del Producto Interno Bruto Estatal, lo que contribuirá al mejoramiento del nivel de bienestar de los aguascalentenses.

Derivado de este escenario, la agencia calificadora prevé que están garantizadas las condiciones de estabilidad durante el proceso electoral y el cambio de gobierno de 2016.

En ese sentido, Alejandro Díaz Lozano expresó que este gobierno está convencido de que las políticas financieras implementadas desde el inicio de la actual administración han sido las adecuadas, ya que están generando beneficios palpables con el crecimiento de la inversión productiva, lo que se ha traducido en más fuentes de empleo, todo ello sin comprometer la viabilidad financiera del estado en el presente y en el futuro.